



トヨタレンタリース新岡山は 学校法人吉備学園 岡山商科大学と 包括連携協定を締結いたしました。

岡山商科大学様と共に多くのことを学びながら、豊かな社会の実現と、持続的な社会の発展を目的とし、社会貢献を通して、次の世代を担う人財育成にも繋がる活動をしていきます。



2024年4月18日、学校法人吉備学園 岡山商科大学と包括連携協定締結式を行いました。

岡山商科大学様はフィールドスタディを通して地域と連携しながら積極的に社会貢献の実践教育活動を行なっています。私たちも学生と一緒に活動することで企業側も気づきや学びがあるという点から包括連携協定を締結する運びとなりました。この取り組みをきっかけに、岡山商科大学様、トヨタレンタリース新岡山が、共に新しいほうへ進み、更なる挑戦をしていくことで、一人一人の成長にも繋がることを期待しています。



EVENT REPORT



地域関連の呼吸法

「地域と呼吸する大学」の講義に参加

2024年5月15日、岡山商科大学 産学官連携センター長 三好 宏様に地域連携の呼吸法「地域と呼吸する大学」をテーマに講義をしていただきました。4月に岡山商科大学とトヨタレンタリース新岡山にて締結された包括連携協定の活動を今後行っていくため、社員31名が講義に参加しました。新入社員からベテランスタッフ、マネージャーまで幅広く受講し、参加者は今後の活動に対する心構えや積極的に参加することの大切さなどを学びました。岡山商科大学のキャッチコピー「共に食べて、働いて、笑って、語り合って、同じ目線で共育研究」の意義を理解し、今後の活動にさらに活かしていきたいと思えます。

「ホテルのタペ in 北房」にワークショップを出店 収益の一部をホテル保存会へ寄付

2024年6月8日と15日に開催された『ホテルのタペ in 北房』において、岡山商科大学とトヨタレンタリース新岡山、里山里海交流館しんびおが協力してホテルにやさしい光のランタンを作成するワークショップを行いました。ホテルは明るい光で照らすと弱ってしまいます。そこで、暗闇の中をほんのりと照らさせて、ホテルにも人にも優しいランタンの作成をお手伝いしました。多くの方に参加していただき素敵な作品が出来上がりました。活動で得た収益をすべて北房ホテル保存会へ寄付させていただきましたこととなり、7月9日に開催された「寄付金贈呈式」に出席させていただきました。今後も地域の方々に寄り添った活動を行っていきます。

